Sécurité routière

Une journée consacrée à la prévention routière a été organisée ce mercredi 13 mars au sein du lycée.

Les étudiants de BTS 1^{ère} année ont assisté à une conférence de la police nationale sur les dangers de la route et l'influence de l'alcool et des stupéfiants sur la conduite automobile et participé à un atelier afin de se rendre compte de l'état dans lequel on se trouve à différents seuils d'alcoolémie.

Les élèves de 2^{nde} GT ont pu, quant à eux, entendre un témoignage émouvant d'un père qui se bat contre la drogue au volant.





